



## Comentario / Alfredo Figueroa (Analista)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Me parece que estamos en un momento muy grave del país, lo que estamos viendo y viviendo, avizora en mi opinión, una potencial crisis constitucional en México, yo lo que diría es que estamos ante esa probabilidad ante una lógica donde un poder de la República decidió suspender labores en un ejercicio de libertad de expresión, de protesta frente a una reforma que lo que pretende en muchos sentidos es modificar el modo a partir del cual se conforma ese propio poder.

“Y aquí empiezan algunas de las cosas que podrían generar esa crisis en términos de lo que vimos ayer, veíamos en un gimnasio de la Magdalena Mixihuca, una suerte de comedor, las imágenes son muy interesantes, un comedor amplio a la mitad y luego a un grupo de personas con una mesita adelante que nos dicen que eran legisladores sin un sistema de verificación ni de certeza sobre si había *quórum*, si se mantuvo ese *quórum*, si apareció ese *quórum*”.



**Alfredo Figueroa**

Ex Consejero del Instituto Federal Electoral / Analista

<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EaSr-8htMgFL08xgK1y87igBFvnkKOUZpTn1wu7yyuQ24A?e=S94QFj>